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Verbale n. 447 

L’anno 2021 addì 25 del mese di ottobre si è tenuto, a partire dalle ore 18.00, il Consiglio dell’Ordine previa 
convocazione del presidente Dott. Agronomo Paolo Sonni, fatta pervenire a mezzo PEC prot. n. 299/2021 ai 
consiglieri, per deliberare e discutere dei seguenti punti all’odg: 

1- Offerta Formativa 2021 Odaf Pescara; 

2- Delega al Dottore Forestale Matteo Colarossi; 

3- Incontro con i Presidenti degli Odaf Abruzzo 

4- Varie ed eventuali 

Sono presenti i consiglieri: 

Francesco Cellini, Antonio Chiavaroli Di Cristoforo, Alberto Cortese, Umberto De Massis, Micol 
Femminella, Giuseppe Farina, Paolo Sonni. 

Relativamente al punto primo si decide circa la necessità di effettuare una indagine presso gli iscritti al fine 
di comprendere quali siano le richieste e le necessità in base alle quali sviluppare un piano formativo 
condiviso. Si discute inoltre, anche sulla base di molte critiche pervenute, della regola imposta dal Consiglio 
Nazionale in base alla quale l’iscritto può maturare nel triennio formativo al massimo 2 CFP su 9 totali da 
corsi extracatalogo nazionale; nel corso del dibattito si evidenzia come molti colleghi seguano corsi di 
elevato livello di tipo extracatalogo di cui non è disponibile una versione alternativa all’interno del catalogo 
nazionale. Si giunge pertanto alla conclusione che sarebbe più equo che il numero di CFP maturabili nel 
triennio con corsi extracatalogo venga portato a 7 CFP. 
Relativamente al punto secondo viene deciso all’unanimità di conferire al Dott. Forestale Matteo Colarossi 
delega per operare per conto dell’Ordine in materie di gestione forestale e del verde urbano; 
Relativamente al punto terzo si discute, visto l’imminente incontro con gli altri Presidenti neoeletti degli 
Ordini abruzzesi, circa la linea da seguire per la gestione della Federazione Abruzzo. Le posizioni risultano 
convergenti e il Consiglio si esprime favorevolmente circa l’attività di rappresentanza che deve essere svolta 
dalla Federazione, specialmente a livello di dialogo con la Regione Abruzzo; molto importante risulterà a tal 
proposito, l’attivazione delle Commissioni di Federazione; viene vista con favore anche l’eventuale 
attivazione di un piano formativo di federazione, che vada a integrare e non a sostituire quello di Ordine. 
Convergenti sono anche le idee di mantenere i servizi di segreteria a livello di Ordine poiché la maggior 
parte delle incombenze istituzionali sono a carico degli Ordini provinciali. Le ridotte incombenze di un 
ufficio di segreteria a livello regionale potrebbero ricadere a rotazione sulle Segreterie degli Ordini 
provinciali. 
Relativamente al punto quarto vengono affrontati i seguenti argomenti: 

- Sito internet: si decide di interrogare nuovamente il Conaf sulla tempistica necessaria all’ottenimento 
di un sito su piattaforma comune gestita dal Consiglio Nazionale; 

- Orario apertura segreteria: si decide che l’orario di apertura rimanga immutato (lunedì dalle 10.00 
alle 13.00).  

Alle ore 20.00, non essendoci più nulla da discutere, si chiudono i lavori del Consiglio. 

Il Segretario        Il Presidente 
Dott. For Alberto Cortese                         Dott. Agr. Paolo Sonni 
 
 

 


